
Ab 7. Januar 2020 fährt die
VKU-Linie  R12  im
Halbstundentakt  durch
Oberaden
Einige  Neuerungen  gibt  es  ab  dem  7.  Januar  bei  den
Busfahrplänen der VKU. Mit dem Fahrplanwechsel 2020 erfolgt
die  Umsetzung  der  beschlossenen  Maßnahmen  aus  dem
Nahverkehrsplan  des  Kreises  Unna.

Die Linie R12 fährt in Zukunft im Halbstundentakt. Montags bis
freitags startet der Bus alle 30 Minuten in Bergkamen zur
Fahrt nach Alstedde. Eine Maßnahme, die bereits seit einiger
Zeit  im  Kreis  Unna  diskutiert  wird  und  nun  zur  Umsetzung
kommt.  Die  Linie  hat  großes  Potenzial,  liegt  doch  der
einwohnerstarke Stadtteil Oberaden auf ihrem Weg. Von hier aus
ist  der  Fahrgast  gleich  in  zwei  Richtungen  flexi-bel
unterwegs.

Die Busse der R12 fahren montags bis freitags nun 2 Minuten
später ab Bergkamen. Dadurch sind die Anschlüsse der Linien
R81 und R82 aus Werne besser. Außerdem gibt es zusätzliche
Fahrten am Abend.

Auch  Fahrgäste  der  R13  haben  zukünftig  mehr
Fahrtmöglichkeiten. Die Linie, die erst 2017 eingeführt wurde,
wird nun auf Grund der hohen Nachfrage erweitert. Samstags und
sonntags fährt die R13 bis nach 22 Uhr. An der Haltestelle
„Fritz-Husemann-Str. Ost“ gibt es nach dem Fahrplanwechsel die
Anschlussgarantie. Diese gilt dann für Umstiege von und zu den
Linien S20 und S81.
Wenn  der  Anschluss  einmal  nicht  abgewartet  werden  kann,
übernimmt die VKU die Taxi-Kosten. Der Fahrgast erhält dann
vom  Fahrpersonal  der  VKU  einen  Taxi-Gutschein  für  die
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Weiterfahrt.

„Auf der Alm“ in Bergkamen hält in Zukunft auch die Linie S20.
Fahrgäste hatten sich diese Möglichkeit mehrfach gewünscht, da
von  hier  aus  das  Ärztehaus  und  diverse  Lebensmittelmärkte
erreicht werden können. Diesem Wunsch wird nun entsprochen


